



DRK-Ortsverein Eggstedt feierte 10jähriges Bestehen

„Beim Deutschen Roten Kreuz, Ortsverein Eggstedt, haben die Frauen das Sagen“, meinte scherhaft deren Vorsitzende Rita Reinfeld, die gemeinsam mit den übrigen DRK-Helferinnen bei „Claußen“ das zehnjährige Bestehen des Ortsvereins feierte. Außenahmsweise ließen die Frauen „Gnade vor Recht walten“ und nahmen ihre Ehemänner mit zu diesem geselligen Abend, in dessen Mittelpunkt ein zünftiges Essen (Bild) sowie Gespräche über die neue in Eggstedt entstehende Begegnungsstätte standen. (dd)